
　

知
多
市
は
働
く
場
所
の
少
な
い
ベ
ッ
ド
タ
ウ
ン
で

す
。
そ
の
た
め
、
こ
の
街
で
育
っ
た
子
ど
も
た
ち
の

多
く
は
、
市
外
で
働
い
て
い
ま
す
。
そ
し
て
市
外
で

働
く
人
の
多
く
は
や
が
て
市
外
で
暮
ら
す
よ
う
に
な

り
ま
す
。

　

こ
の
街
で
子
ど
も
た
ち
を
大
切
に
育
て
て
も
、
こ

の
街
の
力
に
な
っ
て
い
た
だ
け
な
い
。
こ
れ
は
、
と

て
も
悲
し
い
現
実
で
、
情
け
な
い
実
情
だ
と
私
は

思
っ
て
い
ま
す
。
こ
の
状
況
を
脱
し
て
い
き
た
い
。

そ
の
一
念
で
日
々
活
動
を
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り

ま
す
。

　

私
は
知
多
市
で
育
っ
た
子
ど
も
た
ち
が
ず
っ
と

ず
っ
と
こ
の
街
で
住
み
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
す
る
に

は
、
働
く
場
所
が
必
要
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。
働
く

場
所
を
増
や
す
に
は
、
ど
う
し
た
ら
い
い
の
で
し
ょ

う
か
。
一
つ
に
は
、
工
場
な
ど
の
事
業
所
を
誘
致
す

る
と
い
う
方
法
が
あ
り
ま
す
。
こ
の
面
で
は
、
浦
浜

の
工
業
団
地
の
造
成
が
終
わ
り
、
今
後
の
雇
用
の
増

加
に
期
待
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

一
方
で
私
は
、
商
業
の
分
野
で
、
知
多
市
は
ま
だ

ま
だ
大
き
く
発
展
す
る
可
能
性
が
あ
る
と
考
え
て
い

ま
す
。
な
ぜ
な
ら
、
現
状
、
知
多
市
の
商
業
力
は
愛

知
県
の
平
均
と
比
較
し
、
6
割
程
度
と
な
っ
て
い
ま

す
。
こ
れ
は
、
年
間
4
0
0
億
円
以
上
、
知
多
市
民

が
知
多
市
の
外
で
買
い
物
を
し
て
い
る
と
い
う
こ
と

で
す
。

　

も
し
、
県
平
均
並
み
の
商
業
力
を
持
っ
た
ら
、
商

業
だ
け
で
約
2
0
0
0
人
の
雇
用
が
増
加
し
ま
す
。

私
は
、
せ
っ
か
く
市
民
の
皆
さ
ん
が
稼
い
で
い
た
だ

い
た
お
金
が
大
量
に
知
多
市
外
に
流
出
す
る
現
状
を

改
善
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
ま
で
知
多
市
は
、
住
み
よ
さ
と
い
う
点
に
力

を
い
れ
て
き
ま
し
た
が
、
こ
れ
か
ら
は
、
住
み
よ
さ

に
プ
ラ
ス
し
て
働
く
場
所
を
増
や
し
、
こ
の
街
で

育
っ
た
子
ど
も
た
ち
が
暮
ら
し
続
け
る
こ
と
が
で
き

る
よ
う
持
続
可
能
性
を
高
め
る
施
策
が
必
要
だ
と
考

え
ま
す
。
今
後
も
、
さ
ま
ざ
ま
な
情
報
収
集
や
事
例

研
究
を
進
め
、
実
現
に
向
け
て
努
力
を
続
け
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

　知多市議会議員、林秀人です。昨年の
6 月より市議会議員を務めさせていただ
いております。知多市議会では、保守系
会派の創政会に所属し、先輩議員のご指
導をいただいております。また、常任委
員会は総務委員会に所属となりました。
　この間、一年間が経過し、大変遅くな
りましたが、「みどり通信」2 号を発行
させていただきました。
　限られた誌面でありますので、すべて
の内容を掲載できませんが、日々の活動
はインターネットで情報発信しておりま
すので、そちらのご案内をさせていただ
きます。

議員活動報告

これまで行った一般質問の全文が林秀人公式ホームページに掲載してありますのでご覧ください。

http://haya-hide.comhttp://haya-hide.com

林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム
林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム

林秀人 検 索
みどり通信みどり通信みどり通信

知多市議会議員

知多市議会議員
林秀人後援会　みどり通信
知多市つつじが丘 4-13-2（104-101）
電話　0562-56-1721
平成 24 年 9月発行　第 2号はやし

ひでと
はやし
ひでと
はやし
ひでと

緑の人 はやし　     ひで   とはやし　     ひで   と

ベッドタウンからの脱却！ベッドタウンからの脱却！
～子ども達が住み続けられる街にしたい～

ベッドタウンの問題点
○働く場所が少ないため、子どもたちの多くが住み続けられない
○子どもたちが出て行ってしまうので過疎化する
○高齢者の方たちをサポートする若者の少ない街になる
○持続可能性が低下し、急激な人口減少がおこる可能性がある

ベッドタウンを脱却し、子ども達が住み続けられる持続可能な街へ
○商業を発展させ、市内でお金が循環するなりわいと賑わいのある街
○緑園都市の特性を生かし、観光客も多く訪れる街
○豊かな農地で多様な農産物が生産される地産地消の街
○高齢者の方たちを十分にサポートできる街

戦後の物不足解消後も生産機能の集約を続けたことが都市過密、ひい
ては少子化の原因と考えます。日本国内のすべての街が自前で雇用を
生み出すことができるようにし、分散型社会を構築することが少子化
の改善につながると考えます。

これからの日本の目指す道

平成 23年   9 月議会

■観光施策について

■人口の確保と雇用の拡大について
■災害時の情報伝達について
■子育て支援について

■学校給食センターの運営について

■ご当地グルメ事業について
■知多市ふるさとハローワークについて

平成 23年12 月議会

平成 24年   3 月議会

平成 24年   6 月議会

子
ど
も
達
が
、

住
み
続
け
ら
れ
る
街
に
し
た
い

子
ど
も
達
が
、

住
み
続
け
ら
れ
る
街
に
し
た
い

　平成 24 年 7月 17 日、18 日の二日間、東日本大震災の被災地である岩手県に、
所属する会派（創政会）の議員 4人とともに行かせていただきました。この視
察で行動を共にした 5人はいずれも昨年の選挙で初めて知多市議となった新人
です。左から伊藤公平議員、安藤里美議員、伊藤正治議員、渡邉眞弓議員、私
です。この写真は宮古市田老地区の、地元で万里の長城と呼ばれた大防潮堤で
す。東日本大震災の大津波はこの防潮堤の一部を破壊し、乗り越え町を襲いま
した。写真の右側の市街は被災前はびっしりと家が立ち並んでいました。この
視察はビデオ撮影しており、いずれ公開させていただく予定です。

岩手県宮古市田老地区

なぜ、ベッドタウンからの脱却が必要なのか？

理想の知多市像

プロフィール
昭和 41 年 7月 12 日生　46 歳
大同高校知多分校、東海工業専門
学校で設計・デザイン・モノづく
りの基礎を学び照明器具メーカー
のデザイナー。その後、知多市内
でベッドタウンからの脱却を目指
しデザイン業を開業。平成 23 年 4
月の知多市議会議員選挙で初当選。

一般質問 行政視察



東日本大震災被災地ボランティア報告東日本大震災被災地ボランティア報告

若い世代の方へのお願い若い世代の方へのお願い

　若い方へどうしてもお伝えしたいことがあります。
それは、選挙に行っていただきたい！ということです。
なぜ、選挙に行っていただきたいのか、このビデオを
見てほしいのです。私は日本を再生させるには若い世
代の方が選挙に行っていただくことがとても重要だと
考えています。実は若い世代の投票率アップは若い世
代の幸福度のアップに直結しているからなのです。

　林秀人公式動画チャンネル「はやひで TV」は、
動画共有サービス YouTube（ユーチューブ）を
利用して、動画でさまざまな情報発信をしていま
す。現在30本以上の動画が無料で視聴可能になっ
ており、今までで通算 7000 回以上視聴されてい
ます。市内の行事や昔話の紹介、おすすめスポッ
ト、林秀人本人の街頭演説の様子などさまざまな
映像がありますので、ぜひご覧ください。

http://haya-hide.comhttp://haya-hide.com林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム
林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム 林秀人 検 索

http://haya-hide.comhttp://haya-hide.com林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム
林秀人公式ホームページ
はやひでドットコム 林秀人 検 索

みどり通信みどり通信みどり通信知多市議会議員
林秀人後援会　みどり通信
知多市つつじが丘 4-13-2（104-101）
電話　0562-56-1721
平成 24 年 9月発行　第 2号

はやし
ひでと
はやし
ひでと
はやし
ひでと

緑の人

はやし　    ひで   とはやし　    ひで   と

はやし　     ひで   とはやし　     ひで   と

　

私
、
林
秀
人
は
２
０
１
１
年
７
月
18

日
か
ら
２１
日
ま
で
の
４
日
間
、
東
日
本

大
震
災
の
被
災
地
で
あ
る
宮
城
県
仙
台

市
に
災
害
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に
行
か

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

宮
城
野
区
の
仙
台
市
津
波
災
害
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
セ
ン
タ
ー
を
拠
点
に
、
農
地

の
瓦
礫
除
去
や
、
仙
台
市
で
も
特
に
被

害
の
ひ
ど
か
っ
た
若
林
区
の
寺
院
の
床

下
の
泥
だ
し
等
を
行
い
ま
し
た
。

　

ま
た
、
選
挙
中
、
事
務
所
に
設
置
し

た
募
金
箱
で
募
っ
た
義
援
金
二
十
万
円

を
仙
台
市
役
所
に
直
接
お
届
け
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。
ご
協
力
い
た
だ
い

た
皆
様
に
心
よ
り
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　

今
回
の
活
動
の
ご
報
告
は
、
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
活
動
を
行
う
被
災
地
で
の
撮
影

は
禁
止
の
た
め
、実
際
の
活
動
は
写
真
、

ビ
デ
オ
で
の
記
録
は
し
て
あ
り
ま
せ
ん

が
、
被
災
地
の
状
況
や
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

の
内
容
の
レ
ポ
ー
ト
は
、
動
画
共
有
サ

イ
ト
、
ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
で
ご
覧
い
た
だ

け
ま
す
。
右
下
の
欄
で
紹
介
さ
せ
て
い

た
だ
い
て
お
り
ま
す
、
林
秀
人
公
式
動

画
チ
ャ
ン
ネ
ル
「
は
や
ひ
で
Ｔ
Ｖ
」
を

ご
覧
く
だ
さ
い
。

スマートフォンをご利用の
方は、上記ＱＲコードから
直接動画をご視聴いただけ
ます。

http://www.youtube.com/user/geco0712hide
はやひでＴＶ

　

私
は
、
議
員
の
役
割
を
一
言
で
表
せ
ば
水

先
案
内
人
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。「
市
」
を

船
に
例
え
る
な
ら
、
船
長
は
市
長
さ
ん
、
乗

組
員
は
職
員
さ
ん
、
議
員
は
水
先
案
内
人
で

す
。

　

非
常
勤
の
立
場
で
街
の
将
来
の
方
向
性

や
、
現
状
の
運
営
状
況
を
適
切
な
進
路
が
進

め
る
よ
う
に
ガ
イ
ド
す
る
こ
と
が
一
番
重
要

な
役
目
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
、

世
界
情
勢
や
日
本
の
取
る
べ
き
方
向
に
も
目

を
向
け
て
い
ま
す
。

　

一
方
で
議
員
と
い
う
水
先
案
内
人
は
、
乗

客
で
あ
る
市
民
の
中
か
ら
選
び
出
さ
れ
て
い

ま
す
。
乗
客
の
皆
様
の
ご
要
望
に
お
応
え
し
、

よ
り
よ
い
航
海
が
で
き
る
よ
う
勉
強
い
た
し

ま
す
。
そ
し
て
、
良
く
考
え
、
実
行
し
て
い

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

インターネットを活用し、
　　　　　情報発信しています！
インターネットを活用し、
　　　　　情報発信しています！
　よく市民の方から、「議員が何をやっているのか活動
が見えない」とのお言葉をいただきます。そこで、イ
ンターネットを活用し、できる限り、私の活動や考え
を情報発信しています。ホームページはもちろんです
が、今たいへん普及してきたインターネットサービス
である YouTube（ユーチューブ）、Twitter（ツイッター）、
Facebook（フェイスブック）などを利用し、リアルタ
イムに活動状況をお知らせすることを心がけています。
フォロー等お気軽に登録をお願いいたします。

スマートフォンをご利用の
方は、上記ＱＲコードから
直接動画をご視聴いただけ
ます。

スマートフォンで
ご覧いただけます！

スマートフォンで
ご覧いただけます！

勉強する。考える。やってみる。みどり通信を
置いて下さい。

知多市内でみどり
通信を置いていて
だけるお店、会社
様がございました
ら、お気軽にお電
話ください。お届
けさせていただき
ます。

0562-56-1721

平成 24年 9月議会（第３回定例会）のご案内平成 24年 9月議会（第３回定例会）のご案内

９月    4 日（火）本会議（第１日）議案上程・一般質問
９月    5 日（水）本会議（第２日）一般質問 
９月    6 日（木）  本会議（第３日）委員会付託
９月    7 日（金）  常任委員会（福祉文教委員会） 
９月 10日（月）常任委員会（建設経済委員会）
９月 11日（火）常任委員会（総務委員会）
９月 18日（火）決算審査特別委員会
９月 19日（水）決算審査特別委員会 
９月 20日（木）決算審査特別委員会
９月 26日（水）本会議（最終日）委員長報告・討論・採決 

　知多市議会、平成 24 年 9 月議会は、下記の日程で行われる予定です。
議会は原則としてどなたでも傍聴することができます。傍聴の手続きは、
本会議当日、市役所３階の議会事務局で受付簿に住所、氏名を記入して
いただくだけです。ぜひ、傍聴にお越しください。 

スマートフォンで
ご覧いただけます！

9 月議会も一般質問いたします、
　　　　　　　　　傍聴にお越しください！
9月議会も一般質問いたします、
　　　　　　　　　傍聴にお越しください！

　9月議会において、一般質問をさせていただきます。今回は、知多
市役所の公式ホームページの運用について質問する予定です。

　知多市役所の公式ホームページは、近隣他市町のものと比較し、使
いにくい部分があると私は感じています。私は現役のホームページデ
ザイナーでもありますので、専門知識を生かした理想像の提言を行わ
せていただきたいと思います。

質問件名 公式ホームページの運用について
質問日時：平成 24年 9月 4日（火）

知多市議会の本会議の映像はインターネットで録画配信さ
れています。知多市議会のホームページよりご覧ください。

http://www.city.chita.aichi.jp/gikai/gikai1.html

午前 11 時頃～


